

3.2.16-12/20

Einfahrt Friedenspromenade -> Elfriedenstraße, 81827 München

So 06.12.2020 14:03

An: bag-ost.dir <bag-ost.dir@muenchen.de>;

Lieber Bezirksausschuss des 15. Stadtbezirkes,

ich wohne in der Elfriedenstraße und beobachte immer wieder an der oben genannten Einfahrt folgendes: Viel zu oft ist der Einfahrtbereich zugeparkt. Befinde ich mich dann mit meinem Pkw im Ausfahrtbereich, dann ist die Einfahrt blockiert. Der dadurch mögliche Stau setzt sich fort in die recht befahrene Friedenspromenade. Zudem ist durch die geparkten Pkw die Sicht auf den Radfahrweg eingeschränkt.

Mein Vorschlag: Nicht nur der Ausfahrtbereich, auch der Einfahrtbereich ist durch ein Halteverbot zu sichern!

Leider wurde mein Schreiben vom 12. Mai 2018 an den Verkehrssicherheitsbeauftragten der LHM negativ beschieden. Muss sich erst ein Unfall ereignen? Daher mein erneuter Versuch, den Straßenverkehr an genannter Einfahrt sicherer zu machen.

Gern höre ich von Ihnen und verbleibe bis dahin mit besten Grüßen,

PS.: Ich wünsche eine beschauliche Adventszeit und bleiben sie gesund!